

Bio Farma raih 2 Penghargaan CSR Bergengsi

Kamis, 4 Oktober 2018 bertempat di Golden Ballroom The Sultan Hotel Jakarta dalam acara Top Penghargaan CSR 2018 dengan tema “**Great CSR for Great Business**”, Bio Farma raih dua penghargaan sekaligus yaitu penghargaan Top CSR 2018 sektor Industri Farmasi serta penghargaan Top *Leader CSR Commitment* kepada M. Rahman Roestan selaku Direktur Utama Bio Farma dari Majalah Top *Bussiness*. Penghargaan diserahkan oleh pemimpin redaksi Top *Bussiness*, Moh. Lutfi Handayani dan di terima langsung oleh Wawan Setiawan Kepala Divisi Umum dan Manajemen Aset, mewakili Direksi Bio Farma.

Hadir pula Puan Maharani, Menko Pembangunan Manusia & Kebudayaan RI dan Zulfikri Hasan, Ketua MPR RI untuk memberikan *keynote speech* dan menyaksikan penerimaan penghargaan. Top CSR merupakan kegiatan penilaian dan pemberian penghargaan tertinggi kepada perusahaan-perusahaan yang dinilai berhasil menjalankan program CSR/PKBL, *Community Development* secara efektif dan berkualitas di Indonesia.

Tujuan penyelenggaraan TOP CSR 2018 yaitu mendorong secara masif adopsi CSR yang lebih efektif, strategis, dan inovatif kepada perusahaan-perusahaan di Indonesia, agar kebijakan dan kegiatan CSR perusahaan lebih terintegrasi dengan strategi bisnis dan berperan sebagai upaya bersama-sama dalam memperbaiki kondisi lingkungan bisnis dan sosial ekonomi.

Diharapkan dengan kegiatan ini mampu mendorong implementasi GCG, karena CSR yang efektif, transparan, dan yang dapat dipertanggungjawabkan, hanya dapat diimplementasikan jika perusahaan telah menerapkan tata kelola perusahaan yang baik. Apresiasi diberikan kepada Bio Farma karena telah mempraktikkan CSR dengan baik. Mempublikasikan kepada masyarakat, pemerintah, investor, dan lembaga pembiayaan CSR serta mendukung pelaksanaan program Nawa Cita Kabinet Kerja 2014-2019.

-----***-----

Untuk informasi Media, Hubungi :

N.Nurlaela Arief

Head of Corporate Communications Dept.

Bio Farma

Email : lala@biofarma.co.id

Mobile : 081910102649 : 62 22 2033755

www.biofarma.co.id

Bio Care : 1500810